

MA PREMIERE ESCAPADE

Nous sommes allés dans les Cévennes, au Vigan, dans un gîte appelé Le Médiéval et au camping Le Val d'Arre.

Nous avons visité la bambouseraie d'Anduze, le Mont Aigoual, le lac du Bonheur, le Cirque de Navacelles (la cuvette) et pour finir, le Pont du Gard.

Il y avait en tout 14 motos et 20 personnes.

Dans le gîte :

Robert et Michèle, Alain et Patricia, Fred et Maryse, Marco, Valérie et Gérald.

Et au camping :

Chantal et Pascal, Raymond, Gil, Patoch, Mathias, Philippe et Nathalie.

Nous avons été accueillis par ma tante Nathalie (qui a eu beaucoup de succès parmi les hommes du Bélier !!!!!).

Cette première escapade de trois jours m'a beaucoup plu et j'ai hâte d'en faire une autre !!

De Bastien GRIMARD (le petit Bélier).



